

Durante periodo previo a caída de Fujimori

José Ugaz asumió cargo de Procurador sin contrato

No hubo ningún contrato entre el Estado y José Ugaz cuando éste asumió el cargo de Procurador de la República en las semanas finales del gobierno de Alberto Fujimori, confirmó ayer el mismo Ugaz ante la comisión de Fiscalización, que preside el congresista Mauricio Mulder, por el caso de los 29 mil dólares que recibió sin que existiera de por medio un contrato con el Estado.

Ugaz explicó que el estudio para el cual trabaja (Estudio Ugaz, Azabache y Vargas) recibió en noviembre de 2000, de parte del entonces ministro de Justicia, Alberto Bustamante, el encargo de investigar a Montesinos.

Para el efecto, el ministro envió a la oficina de Ugaz dos envíos de dinero, un sobre de 4 mil y otro posterior de 25 mil dólares.

Agregó que las circunstancias políticas se desarrollaron tan rápidamente que Fujimori terminó, en esos días, huyendo al Japón y por tanto no tuvo interlocutor para perfeccionar el contrato.

En ese sentido, indicó que el Estudio acordó derivar el dinero a un banco, y colocarlo



Ugaz no quiso responder a las preguntas de Mufarech.

a nombre de los tres procuradores (Luis Vargas Valdivia, César Azabache y José Ugaz), hasta la solución del caso. En todo momento, Ugaz repitió que él no recibió el dinero, sino que fue el Estudio del que es uno de los propietarios. «Es una infamia sostener que ese dinero ha ido a mis bolsillos. Fue aplicado en un cien por ciento a

gastos del Estado», reiteró.

Aseveró que posteriormente durante el gobierno de transición, se formalizó el contrato como Procurador de la República ante el ministro de Justicia de ese entonces, Diego García Sayán.

No responde a Mufarech

Durante la sesión, el presidente de Proética se negó a

responder las preguntas del congresista Jorge Mufarech sobre el caso de la presunta compra irregular de uniformes para la Policía Nacional, por considerar que el parlamentario "no es imparcial" en la materia.

Ante la actitud de Ugaz, Mulder dijo que el también ex procurador Ad Hoc podía permanecer callado como lo hacen otras personas, refiriéndose a la estrategia de Vladimiro Montesinos durante sus juicios orales.

El titular de Proética, sin embargo, rechazó que su silencio se compare a la de Montesinos Torres.

Al inicio de la reunión de este grupo legislativo, Ugaz intentó saludar a Mufarech, pero el parlamentario se negó al considerar que fue ofendido durante el pasado encuentro por el tema la compra de uniformes policiales.

Posteriormente, Mufarech pidió a la Comisión de Fiscalización del Congreso, ampliar la investigación a José Ugaz, por sus servicios prestados al gobierno de Fujimori, desde 1990. El grupo de trabajo acordó resolver este asunto el próximo viernes: